

# PARLEMEN

## Saiful Chaniago: Kekuatan Alam Indonesia

Saiful Chaniago - [JAKARTA.WARTAPARLEMEN.COM](http://JAKARTA.WARTAPARLEMEN.COM)

Dec 11, 2024 - 14:15



*Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI*

Opini - Indonesia memiliki sejarah panjang yang menceritakan tentang penjajahan bangsa asing terhadap kekuatan alam Indonesia yang menggoda. Sejatinya, penjajahan bangsa asing ke bumi Nusantara saat itu, rata-rata bertujuan untuk mendapatkan keuntungan sebesar-besarnya secara ekonomi dari alam Indonesia yang terkandung banyak komoditas bernilai sangat tinggi.

Komoditas yang berada pada alam Indonesia, memiliki nilai fenomenalis dan telah mempengaruhi bangsa asing untuk kemudian dengan caranya masing-masing 'demi menguasai Nusantara, guna memastikan pergerakan eksploitatif ekonomis. Sebut saja, bangsa Portugis merupakan bangsa asing yang pertama kali memasuki wilayah Nusantara 'demi kepentingan perdagangannya. Kemudian, diikuti oleh bangsa Spanyol, Belanda, Prancis, Inggris, dan Jepang, mereka semua 'berdasarkan perjalanan sejarah memiliki tujuan yang sama, yakni ingin mendapatkan keuntungan sebesar-besarnya secara ekonomi dari kekuatan alam Indonesia.

Sederhananya, Indonesia memiliki kekuatan alam terbaik dan sangat bernilai tinggi di dunia. Sehingga terbukti, sejak dahulu hingga saat ini Indonesia menjadi perhatian utama seluruh bangsa dunia demi kepentingan ekonomis bangsanya. Artinya, alam Indonesia merupakan kekuatan terhadap eksistensi bangsa-bangsa dunia, demi menjaga dan memelihara pertahanan negaranya masing-masing. Pertanyaan kemudian, sebagai bangsa Indonesia 'maka ikhtiar kita terkini seperti apa? Tentunya demi menguatkan pertahanan Indonesia dengan sebaik-baiknya oleh kekuatan alam kita sendiri, yakni alam Indonesia.

#### #Indonesia Terkini

Alhamdulillah, bangsa dan negara Indonesia telah memiliki seorang pemimpin terbaik seperti presiden Indonesia Prabowo Subianto. Terbaiknya presiden Indonesia Prabowo Subianto, tentunya menurut kami 'bahwa presiden Prabowo memiliki pengalaman kepemimpinan yang sangat panjang, dari pemimpin militer hingga pemimpin partai politik. Kemudian, yang paling bernilai dari seorang Prabowo Subianto adalah tingkat kesabarannya, kerakyatannya dan nilai nasionalismenya yang sangat optimal, maka kamipun berkesimpulan bahwa Alhamdulillah Indonesia telah memiliki sebaik-baiknya pemimpin.

Presiden Indonesia Prabowo Subianto telah mempertegas komitmen kerakyatannya dan komitmen nasionalismenya terhadap kepentingan Indonesia dengan sebaik-baiknya, demi kehidupan rakyat Indonesia saat ini dan kehidupan rakyat Indonesia kedepannya. Olehnya itu, sebagai rakyat Indonesia 'kita semua memiliki kewajiban secara konstitusional untuk kemudian mendukung secara konsisten dan konsekuen terhadap komitmen kerakyatannya dan komitmen nasionalismenya presiden Prabowo Subianto menuju masa depan Indonesia yang gemilang.

Kegemilangan Indonesia akan terwujud, apabila seluruh rakyat dan pemimpin Indonesia menyatu dalam satu pandangan bersama, terhadap ikhtiar terbaik yang memastikan optimalisasi semua kekuatan yang dimiliki Indonesia. Maka, kamipun mengingatkan kita semua seluruh rakyat Indonesia, tentang kekuatan alam Indonesia yang senantiasa menjadi fenomena yang menggoda seluruh bangsa dunia. Guna kemudian, mengkonsolidir ikhtiar terbaik dan memastikan optimalisasi pada kekuatan alam Indonesia, demi mewujudkan masa depan Indonesia yang gemilang alias Indonesia emas. Tentunya, demi kemakmuran seluruh lapisan rakyat Indonesia.

(Jakarta, 11 Desember 2024)

Penulis: Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI